



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

31/07/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Aceleran eliminar autónomos, Alito único opositor

Ayer le comenté que el partido oficial Morena y aliados, ya tenían preparado el predictamen para desaparecer los autónomos, como el INAI, COFECE, IFETEL y otros.

El actual coordinador Ignacio Mier le anda atizando a pasos acelerados con su mayoría y en el Senado que preside la morenista, Ana Lilia Rivera, ya espera su líder Ricardo Monreal.

También le comenté que difícilmente tendrán oposición para frenar porque no tienen como, toda vez que en San Lázaro, Morena y aliados rebasan los dos tercios que se necesitan para aprobar cualquier tipo de reforma.

Son un bloque de reformas que envió el Presidente López Obrador y quiere sacarlas antes que termine su mandato el último día de septiembre.

Bueno, la esperanza será que la oposición se faje los pantalones y evite, en el Senado de la república ceder los tres escaños o votos que le faltan a Morena y aliados para que puedan alcanzar los dos tercios que necesitan, lo cumplen en San Lázaro, pero en la Cámara Alta, no.

Una pieza clave será sin duda el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" para frenar esa mayoría que quiere aprobar ese bloque de reformas como un regalo de despedida al Presidente.

Alito se ha convertido en la única oposición, los panistas de Marko Cortés se ven titubeantes y no se definen la ruta que tomarán. Hay, incluso una disputa al interior más preocupados por la sucesión de la dirigencia que el armado para fortalecer la oposición.

El convertirse en una piedra en el zapato del gobierno, pone a Alito como la única oposición. El dirigente tricolor con justa razón advirtió que por eso la guerra sucia y campaña contra su persona de los propios ex gobernadores y ex dirigentes priistas que le reclaman la reelección.

La semana pasada, Alito exhibió a esos grupos de priistas y dicen los que saben que en el partido los conocen como los agachones, por aquello que se ocultaron todo el sexenio sin contestar al Presidente sus críticas y ofensas de corruptos y que no tenían llenadera, y que ahora, por arte de magia se aparecen para reclamar que quieren el partido.

Son unos cínicos, les gritó Alito y eso ya les comenzó a molestar porque además los desnudó de estar haciendo el servicio al que manda en Palacio Nacional.

La lista es amplia, anote entre ellos a Aurelio Nuño y la ex gobernadora de Yucatán, Dulce María Sauri. Los ex gobernadores que entregaron sus estados a cambio de la impunidad para no ser encarcelados, Eruviel Ávila, Alfredo del Mazo, la ex candidata Alejandra del Moral, del estado de México.

De Hidalgo, Omar Fayad, Oaxaca, Alejandro Murat, Sinaloa, Quirino Ordaz Coppel, de Sonora, Claudia Pavlovich, de Campeche, Carlos Miguel Aysa, el propio Carlos Joaquín de Quintana Roo y más.

Todos están volcados en querer impedir que Alito logre la reelección del partido que, para su información recibió destartalado y casi en cenizas por la paliza que les propinó López Obrador a los peñistas en el 2018. Aurelio Nuño fue de los más beneficiados y



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

31/07/2024

OPINIÓN

que más aportó para la derrota del PRI. Dulce María Sauri, como líder del partido calló como momia en la acusación de los mil millones de pesos que se desviaron de PEMEX a la campaña del 2000 para su candidato, Francisco Labastida.

Hoy los números que favorecen a Morena y aliados, empuja a Alito a buscar fortalecer la oposición con el PAN, además de convencer a los del partido naranja para que no aflojen los votos a Morena y se conviertan en oposición real y no simulada. A partir del 1 de septiembre, entrarán en funciones con la nueva Legislatura y comienza la realidad.

MUJER A COMUNICACIÓN DEL INE POR EQUIDAD DE GENERO

En el INE su presidenta Guadalupe Taddei está convencida que el próximo nombramiento en la dirección de Comunicación Social deberá recaer en una mujer como parte del programa de equidad de género.

Desde luego que sería interesante que la mandamás pueda cristalizar esa figura que le daría frescura y equidad en esa aérea que ha prevalecido ser manejada por hombres. La propuesta también urge para el Tribunal Electoral. A ver si no muestra debilidad y deja entrar la imposición de ese cargo.

Lo anterior porque dicen los que saben que ya anda moviéndose un masculino para ocupar alguno de esos cargos, es un personaje con asesoría a la presidencia del INE y muy cercano a la maestra Elba Esther Gordillo.

Quien diría que hoy en día, la maestra con sus pupilos, siguen presentes en la vida pública en esta era de la 4T que, para su información, además de criticar severamente el trabajo de ese instituto y su presidenta, quieren en este gobierno relevar a todos los consejeros y disminuir de 11 a 9 el número, total los votos, los tienen.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/aceleran-eliminar-autonomos-alito-unico-opositor/>